
Auf entsprechende Nachfrage des Vorsitzenden teilt Herr Sterzenbach mit, dass in der Vorlage alles zum 
aktuellen Sachstand enthalten sei. Es ergeben sich keine Wortmeldungen. 
 
 


